

ALLIANCE DES FEMMES DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

Un cabinet sans ministère des Femmes et Égalité des genres Canada : les femmes francophones, les grandes oubliées

Ottawa, 14 mars 2025 — L'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC) dénonce avec force la suppression du ministère des Femmes et Égalité des genres Canada dans le nouveau cabinet ministériel. Cette décision marque un recul inquiétant pour les droits des femmes et des communautés marginalisées au Canada.

Les femmes francophones et acadiennes, déjà confrontées à des défis uniques liés à l'accès aux services, à la reconnaissance de leurs droits et à la représentation politique, risquent d'être encore plus marginalisées par cette omission.

« L'égalité des genres ne peut être reléguée au second plan. Un gouvernement qui se dit progressiste ne peut ignorer l'importance d'un ministère dédié pour garantir des politiques publiques efficaces et ambitieuses en faveur des femmes, des personnes LGBTQIA+ et des groupes en situation de vulnérabilité », affirme la présidente de l'AFFC, Nour Enayeh.

Nous appelons le gouvernement à reconsidérer cette décision et à rétablir un ministère dédié aux femmes et à l'égalité des genres, doté des ressources nécessaires pour poursuivre le travail essentiel de promotion des droits et de l'inclusion tout en tenant compte des réalités spécifiques des femmes francophones et acadiennes à travers le pays.

— 30 —

L'AFFC assure la mobilisation et le développement de son réseau pour mieux défendre les droits des femmes francophones et acadiennes et ainsi, créer une société féministe et inclusive.

Source :

Soukaina Boutiyeb, Directrice générale
Alliance des femmes de la francophonie canadienne
direction@affc.ca